
 

 

      

   

              
雲はわき、光あふれて…、１０月２０日雲ひとつない晴天の下、 

第三回町内会杯争奪丁目対抗ソフトボール大会が盛大に開催され 

…ませんでした。 

台風２６号の影響で朝から寒くて激しい雨です。 

前日から周到な準備をされた運営委員の苦労、一年間暑い日も 

寒い日も練習し、この日を待ち望んだツワモノ（？） 

選手達の涙、涙、涙…。ジーン。 

と思いきや、懇親会はやろうぜ！と気勢を上げて７8 名が集会所に集結。 

「残念だなあ！やれば優勝は我々のものだったな」 

「あそこにはコールド勝ちが固かったぜ」 

「優勝は来年に取っておこうぜ」とアルコールが進むにつれて、 

丁目毎に好き勝手な話に花が咲いています。 

終盤は世間話や趣味の話、あれやこれやと楽しい一日になりました。 

やれやれ“皆さん、２７日の予備日開催が残っていますよ！！”（委員の声） 

ところが「懇親会で今年の大会は終わりだ」という気持ちが通じた（？）のか、 

２７日は台風２７号の影響で、またまた中止です。 

「優勝は来年に取っておこうぜ！」が現実のものになってしまいました。 

さて、８月から準備に追われてきた田栗委員長始め委員の皆様、 

「自家製たこ焼き」を大量にお持ち頂いた西村さん、そして丁目選手の皆様、 

“お疲れ様でした” 

 選手たち、また来年も“みずき野球場に来いよ！ 
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1.２丁目チーム ３丁目チーム 

７丁目チーム ４丁目チーム 

６丁目チーム 

若手選手も参加

しました！ 

来年の優勝チーム

は？乞うご期待！ 

丁目対抗ソフトボール大会特集 

8丁目チーム 5丁目チーム 
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＜みんなの幸せ、みんなで築こう：その６＞         福祉協力員制度の状況報告 
 

町内会は、住民の皆様に参加していただき、“三世代が安心・安全に住み続けることができる街づくり”

を具現化する活動を推進しています。 
 
この具体化のために様々な活動を展開していますが、いずれ

の活動にも地域基盤として、お互いに思いやり助け合う風土の

醸成が必須と判断し、市役所にもご支援をいただきながら鋭意

検討のうえ、「住民の、住民による、住民のための、見守り活動」

を住民の皆様にご提案しました。そして、皆様の絶大なるご理解

とご賛同をいただき、この活動の柱になる福祉協力員制度を本

年８月１日に発足しました。 
 
地域における見守りの基本は住民相互の見守りだと考えます。“あるときは見守る側であり、あるときは

見守られる側になる”ということではないでしょうか。 
たとえば、児童の登下校の安全を地域の大人が見守り、また、重い荷物を持って困っているお年寄りを

見れば子供がその荷物運びを手伝う ことが自然にできる街はすばらしい街だと思いませんか!! 
 

 
福祉協力員は、地域福祉のリーダーとして活躍していただく皆

様です。 
８月１日付で４３人の福祉協力員に町内会から委嘱状が交付さ

れ、各丁目に福祉協力員のチームが８チーム結成されました。活

動を開始するにあたり、市役所の専門家など関係者に協力をお

願いして基本的な研修を重ね、１０月から具体的な見守り活動を

スタートしました。福祉協力員が見守り活動をする場合、町内会が

発行した顔写真入の身分証明書を携行します。 
 
 
身分証明書を携行する福祉協力員を見かけましたら、困りごと

の相談をしたり、また、見守り活動に協力をしてください。 
 
加速する少子高齢者社会に対応する福祉協力員の活躍に期

待しています。 
また、見守り体制を強化するため女性福祉協力員の増員募集

をしています。応募いただける方はみずき野集会所までご連絡く

ださい。 
 

地域における住民相互の見守りを一緒にやりましょう!! 

市職員を講師に迎えて研修会を開催 

熱心にグループ討議をしました 
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みずき野子ども会育成会 

会長 藤田 浩子 

みずき野子ども会育成会はみずき野に住む小

学生とその家族によって構成され、子供たちの成

長を見守り、絆を深めるべく、様々な行事を行って

おります。春には新入生歓迎会、夏にはみずき野

夏祭りのお手伝い、秋にはお楽しみ会（今年度は

マジックショー）、冬にはビッグなプレゼント、そして

卒業を祝う会等々。現在は 138 名の子ども会会員

がおりますが、目下の悩みは今後子どもの数の減

少にどう対処していくかということです。育成会とし

てはこれからも子供たちのためになることを模索し

ていきたいと考えておりますので、今後ともご指導、

ご協力のほどよろしくお願いいたします。      

 

デジタルシニアクラブ             

デジタルシニアクラブ 

             代表 鈴木 正博 

「みずき会」はみずき野町内に在住する 60 歳以

上の方で運営されております。現在の会員数は

303 名で、15 のサークルがありその１つがデジタル

シニアクラブ（ＤＳＣ）です。２年ほど前の「パソコン

何でも相談室」がきっかけとなり昨年発足しました。

パソコン以外にタブレット端末、スマートフォン、デ

ジタルオーディオなどを勉強しようと発足しました。    

毎週月曜日に集まり、第一月曜日はその時々の

話題をテーマに又その他の週は初級教室と中級

教室に分かれて勉強しています。最近では町内会

の要請を受けてホームページ更新、みずき会便り

の発行などに協力しております。 

 

 

    

 
 
 
 
 
 
 
 
 みずき野子ども会マジックショー 町内会ホームページ更新説明など 
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意義がありますね。選手や応援の皆さんお疲れさまでした。 

 

 

「郷州里山の会」の皆さんに案内してもらいました 

みずき野幼稚園 （準備体操） 

 

守谷ひかり幼稚園 （宣誓！ がんばります）  

まつやま保育園 （ゴールをめざして GO！） 

郷州小学校 （紅白玉入れ） 

 

愛
宕
中
学
校
（
綱
引
き
合
戦
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 編集後記  

 季節の移り変わりが曖昧なまま秋が深まり、いつ

の間にか立冬を迎えました。束の間の秋は運動会

たけなわ。地域の保育園や教育の場から先生や

子どもたちの元気な声がこだましていました。 

町内会主催のソフトボール大会は今年で３回

目。ご近所のふれあいイベントとして定着してきま

したが今年は残念ながら雨天中止。来年優勝トロ

フィーを獲得するのは何丁目チーム？ 

 

 

みんな 

がんばった

ね！ 
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